

## Kunjungan Hakim Pengawas dan Pengamat, Perkuat Pengawasan Pembinaan di Lapas Purwokerto

Narsono Son - [PURWOKERTO.TELISIKFAKTA.COM](http://PURWOKERTO.TELISIKFAKTA.COM)

Apr 17, 2026 - 12:56



*Kunjungan Hakim Pengawas dan Pengamat, Perkuat Pengawasan Pembinaan di Lapas Purwokerto*

PURWOKERTO - Lapas Kelas IIA Purwokerto menerima kunjungan Hakim Pengawas dan Pengamat dari Pengadilan Negeri Purwokerto pada Jumat, 17 April 2026. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 09.30 WIB tersebut merupakan bagian dari pelaksanaan pengawasan dan pengamatan terhadap

narapidana dalam rangka memastikan proses pembinaan berjalan sesuai ketentuan yang berlaku.

Kedatangan rombongan Hakim Pengawas dan Pengamat disambut langsung oleh Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Aliandra Harahap, beserta jajaran Seksi Bimbingan Narapidana/Anak Didik (Binadik). Kunjungan ini menjadi wujud sinergi antar aparat penegak hukum dalam mengawal pelaksanaan sistem pemasyarakatan yang akuntabel dan berorientasi pada pembinaan.



Dalam pelaksanaannya, kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa putusan pengadilan telah dilaksanakan dengan baik oleh pihak terkait, serta menjamin terpenuhinya hak-hak warga binaan selama menjalani masa pidana. Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Aliandra Harahap, menyampaikan bahwa kegiatan ini menjadi bagian penting dalam meningkatkan kualitas pembinaan.



“Kami menyambut baik kegiatan pengawasan dan pengamatan ini sebagai bentuk sinergi antar aparat penegak hukum. Melalui kegiatan ini, kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pembinaan serta memastikan

hak-hak warga binaan terpenuhi dengan baik,” ungkapnya.

Selanjutnya, Hakim Pengawas dan Pengamat melaksanakan wawancara terhadap beberapa warga binaan guna memperoleh gambaran langsung terkait kondisi dan pelaksanaan pembinaan di dalam Lapas. Selain itu, dilakukan pula peninjauan terhadap berbagai program pembinaan kepribadian dan kemandirian yang tengah berjalan.

Pada kegiatan peninjauan di area Bimbingan Kerja (Bimker), rombongan melihat langsung aktivitas warga binaan dalam mengikuti program keterampilan. Kepala Seksi Kegiatan Kerja memberikan penjelasan terkait program yang dilaksanakan, dilanjutkan dengan dialog bersama warga binaan.

Melalui kegiatan ini, diharapkan pelaksanaan pembinaan di Lapas Kelas IIA Purwokerto semakin optimal dan mampu memberikan manfaat nyata bagi warga binaan dalam mempersiapkan diri kembali ke tengah masyarakat.

(Humas Lapas Purwokerto)